

Die Saison 2009 der Damenmannschaft

Vom 3. – 5. Juli 2009 fanden heuer die Mid-Amateur-Mannschaftsmeisterschaften für Damen im GC Mittersill statt. Trotz des fürchterlich schlechten Wetters war der Platz in erstaunlich gutem Zustand und es wurden spannende Matches gespielt.

Obwohl wir am ersten Spieltag das Match gegen GC Salzburg Klessheim unglücklich verloren hatten, schafften wir mit Siegen über den Grazer GC und den GC Wels den Klassenerhalt im 3. Flight. Vor allem die Leistungen im Match gegen den GC Wels sind hervorzuheben, da wir beide Einzel gegen die weit höher eingeschätzten Welserinnen gewinnen konnten.

Bei den Einzellandesmeisterschaften vom 11. – 12. 7. 2009 im GC Lungau wurden durchaus gute Ergebnisse gespielt. Mit diesen Einzelergebnissen schafften wir die Qualifikation zur Salzburger Mannschaftsmeisterschaft an 4. Stelle. Somit konnten wir uns auch heuer wieder steigern; nach Platz 8 im Jahr 2007 und Platz 6 im Jahr 2008.

Wichtigster Mannschaftswettbewerb waren wieder die Österreichischen Mannschaftsmeisterschaften im GC Stärk Ansfelden vom 14. – 16. 8. 2009.

Auch hier schaffte die Mannschaft den Klassenerhalt im 4. Flight. Wiederum sah es nach dem ersten Tag auf Grund einer Niederlage gegen die Damen des GC Mondsee nicht gut mit dem Klassenerhalt aus. Durch die beiden Siege gegen den GC Kitzbühel Schwarzsee und The Country Club Tullnerfeld konnten wir jedoch auch dieses Mal den Verbleib im 4. Flight sichern.

Zum Abschluss der Saison wurden vom 19. - 20. 9. 2009 im GC Drachenwand die Salzburger Mannschaftsmeisterschaften ausgetragen. Das erste Spiel gegen den GC Gastein konnten wir gewinnen und kämpften daher um die ersten vier Plätze mit. Gegen den GC Mittersill hielten wir uns überraschend gut, verloren aber trotzdem. Ebenso erging es uns dann zum Schluss gegen den GC Kleßheim. Der 4. Platz bei dieser Landesmeisterschaft ist für uns ein weiterer Sprung nach vorne, da wir uns heuer im Vergleich zum letzten Jahr wieder um 2. Plätze verbessern konnten. Es ist zu betonen, dass wir dieses Ergebnis ohne unsere zwei besten Spielerinnen erzielt haben.

Für die Damenmannschaft des GC Salzburg Eugendorf setzten sich in der Saison 2009 folgende Spielerinnen bei den verschiedenen Wettbewerben ein: Susanne Böhm(Captain), Anita Spitzer, Regina Berghofer-Hagl, Daniela Lagoja, Gerda Stelzinger, Inge Kranawetvogel, Julia Schnabler und Angelika Farcher. Herzlichen Dank für ihre Leistungen und die Einsatzbereitschaft.

Die gesamte Damenmannschaft bedankt sich bei unserem Golfclub und allen Sponsoren für ihre Unterstützung und freut sich auf die neue Saison 2010!

Mit Ende dieser Saison wird Susanne Böhm ihre Position als Captain der Damenmannschaft zurücklegen. Wir möchten uns bei Susanne Böhm für ihren unermüdlichen Einsatz als Captain der Damenmannschaft ganz herzlich bedanken! Außerdem hoffen wir, dass sie uns als äußerst erfahrene Spielerin doch hin und wieder zur Verfügung steht.

DANKE SUSANNE!!!

Böhm Susanne
Anita Spitzer

